

## OFFREZ-VOUS LA UNE !

Vous avez le bac ? Offrez-vous la couverture de votre journal, ou faites vous la offrir, avec votre photo à la une



Accueil > Normandie Impressionniste - Rouen

## Flot de paroles sur les quais

Publié le lundi 12 juillet 2010 à 07H29

**ROUEN IMPRESSIONNEE. Avec Echelle Inconnue, la Seine se raconte et se vit par téléphone portable.**

Elle coule sans faire beaucoup de bruit et pourtant, si elle pouvait parler, la Seine en aurait des choses à raconter. Alors le groupe Echelle Inconnue a décidé de donner la parole à ceux qui font vivre le fleuve. Dès 2005, les artistes, géographes et architectes de la bande ont recueilli près de soixante témoignages.



En flashant les QR codes, les passants obtiennent des témoignages sur la Seine, directement sur leur téléphone portable

Mariniers, dockers, ouvriers, peintres du dimanche... Ceux qui travaillent, naviguent ou sont inspirés par la Seine ont évoqué leur histoire si particulière avec ce cours d'eau. « Ils sont ceux qui connaissent le mieux le fleuve, qui s'y sont toujours intéressés, résume Stany Cambot, fondateur du groupe. Nous leur avons donc demandé quelle couleur ils utiliseraient pour représenter la Seine. »

Elle est rouge pour ce capitaine de vedette qui se rappelle de la grande époque du chai à vin, vert fluo pour ce fils de docker qui évoque l'éclairage particulier des quais rive droite, bleu pour un ouvrier habitué à porter un uniforme de travail de cette couleur, ou rose pour ces mariniers qui ont connu l'amour en mer... « Elle est aussi rouge du massacre d'Algériens par des CRS, en 1961 », poursuit Stany Cambot en citant un texte de Leïla Sebbar.

### Vidéos sur les quais

Pour découvrir ces témoignages, direction les quais rive droite. C'est au bord de l'eau que Stany et ses acolytes ont fixé des clous porteurs de « QR code ». En flashant ces marques avec un téléphone mobile équipé d'une liaison Internet, les passants peuvent visionner ou télécharger les vidéos. « Cette technologie nous permet enfin de sous-titrer l'espace public. D'un coup, les sols parlent. »

En tout, vingt clous ont été installés - pour longtemps - entre les ponts Boieldieu et Flaubert. Ceux qui ne possèdent pas de portable équipé d'une connexion à Internet peuvent en emprunter un à l'office de tourisme. Pour que la Seine puisse murmurer aux oreilles de tous ceux qui veulent l'entendre.

Atelier d'Echelle Inconnue : 18 rue Sainte-Croix-des-Pelletiers.

Céline Bruet



### Réagissez

Contribution : \*

Identifiant : \*

Mot de passe (oublié ?) : \*

Pour contribuer et recommander vous devez être connecté (création de compte)

Envoyer

#### Avertissement

Nous vous rappelons que vous avez, lors de la création de votre compte, accepté les conditions d'utilisation du site. Celles-ci proscrivent notamment la diffamation, l'incitation à la haine raciale, l'atteinte aux bonnes mœurs.

Nous vous prions donc de respecter strictement la charte d'utilisation du site www.paris-normandie.fr. A défaut, votre compte sera banni du site.

Voir aussi : La FAQ de la modération

haut de page ↑

### A suivre

L'édito



Marche silencieuse pour Hicham



### L'actualité de votre commune

Commune

OK

Eure

Les Andelys  
Bernay  
Gisors  
Val-de-Reuil  
Louviers  
Pont-Audemer  
Évreux  
Vernon  
> Toutes les villes

mardi 20 H

METEO FRANCE



Seine-Maritime

Neufchâtel-en-Bray  
Elbeuf  
Le Havre  
> Toutes les villes

Dieppe

Bolbec  
Yvetot  
Fécamp  
Rouen



### Les Plus du Web

Combien rapportent les PV de nos communes

Les résultats du 1er tour du bac technologique en Seine-Maritime

> Tous les plus

### Dans la même rubrique

- > Ma petite entreprise bio
- > Rythmes salsa sur la place
- > Rouen prend du relief
- > Isabelle rencontre Isabelle
- > Un avenir pour le Hangar 23
- > De futures stars à Juillet aux chants

## Entrez dans le monde de l'automobile et de la moto par l'alternance

### Depuis 5 jours

- > Secret Story/Exclusif - Le secret bien gardé de Charlotte
- > Un enfant de 3 ans décède après avoir été renversé
- > Mort du petit Hicham: le fuyard se rend à la police
- > Hicham n'avait que 3 ans

### Depuis 1 mois

- > Feuilletez gratuitement votre journal du 24 juin 2010
- > Le procès du "cannibale" de Rouen
- > Deux sorties de route mortelles dans l'agglomération de Rouen
- > Secret Story/Exclusif - Le secret bien gardé de Charlotte

### Diaporamas



Le château de Bosmelet  
Auffay - lundi 12 juillet 2010

- > La plage du Havre en été  
lundi 12 juillet 2010
- > La finale du Mondial en images  
dimanche 11 juillet 2010
- > Tous les diaporamas

## NORMANDIE

### Actualités

Normandie Impressionniste  
Faits Divers  
Politique  
Economie  
Sports  
Culture et Loisirs  
Société  
France / Monde

### En images

Vidéos  
Diaporamas

### Votre région

Normandie  
L'info en direct

### Votre département

Eure  
Seine Maritime

### Votre ville

Rouen  
Le Havre  
Evreux  
Dieppe  
Yvetot  
Elbeuf  
Fécamp

### Communautés

Forums  
La FAQ de la modération  
Votez  
Les blogs  
Partagez vos photos

### Liens

Suivez-nous sur Facebook  
Suivez-nous sur Twitter

### Annonces

Rechercher une annonce  
Passer une annonce

### Services

Agenda  
Contact  
Les Plus

### Groupe Hersant Média

L'Est Eclair  
L'Aisne Nouvelle  
L'union L'Ardennais  
La Provence  
Nice Matin  
Corse Matin  
Var Matin